

Peresmian dan Sosialisasi Kampung Pengawasan Partisipatif Pemilihan 2024 di Sukaresmi

Cianjur - CIANJUR.KLIKINDONESIA.ID

Jul 17, 2024 - 11:30



Pada hari Rabu, tanggal 17 Juli 2024, pukul 09.30 WIB, Kp. Bojong Rt. 01/08, Desa Pakuon, Kecamatan Sukaresmi, Kabupaten Cianjur menjadi saksi peresmian dan sosialisasi Kampung Pengawasan Partisipatif Pemilihan

Gubernur dan Wakil Gubernur, Bupati dan Wakil Bupati 2024. Acara ini dihadiri oleh berbagai pihak penting termasuk Kapolsek Sukaresmi AKP Sudarsono S.Pd., Baperamil Kecamatan Sukaresmi, anggota Bawaslu Cianjur, Ketua Panwas Kecamatan Sukaresmi Sdr. Budiman Muhamad Jalaludin, staff PPK Kecamatan Sukaresmi, PKD se-Kecamatan Sukaresmi, dan masyarakat Desa Pakuon.

Acara dimulai dengan pembukaan yang diawali dengan menyanyikan lagu Indonesia Raya dan Mars Pengawas Pemilu, dilanjutkan dengan sambutan-sambutan dari para undangan. Ketua Bawaslu memberikan sambutan dan arahan resmi, sementara Camat Kecamatan Sukaresmi dan Ketua Panwaslu Kecamatan Sukaresmi juga turut memberikan pandangan mereka mengenai pentingnya pengawasan dalam pemilihan.

"Saya mengajak seluruh masyarakat di Sukaresmi untuk bersama-sama mengawasi proses pemilihan yang akan datang. Netralitas dan partisipasi aktif dari masyarakat sangat diperlukan agar pemilihan berjalan dengan baik dan adil," ujar AKP Sudarsono S.Pd., Kapolsek Sukaresmi, dalam sambutannya.

Budiman Muhamad Jalaludin, Ketua Panwaslu Kecamatan Sukaresmi, juga menekankan pentingnya keterlibatan masyarakat dalam menjaga kondusifitas pemilihan. "Kawasan Kampung Partisipatif di Desa Pakuon telah dibentuk melalui musyawarah bersama. Kami dari Panwaslu akan bertugas mengawasi dengan cermat, dan kami mengharapkan masyarakat dapat menyebarkan informasi yang diperoleh dari sosialisasi ini," ungkapnya.

Acara dilanjutkan dengan sesi penyampaian materi, diskusi, dan tanya jawab yang melibatkan partisipasi aktif dari masyarakat. Tujuan utama dari kegiatan ini adalah untuk meningkatkan kesadaran politik dan menjaga integritas serta kejujuran dalam setiap tahapan pemilihan yang akan datang.

Dengan demikian, peresmian dan sosialisasi Kampung Pengawasan Partisipatif Pemilihan 2024 di Sukaresmi berhasil menggali dukungan luas dari berbagai elemen masyarakat untuk turut serta mengawal keberlangsungan demokrasi secara bersih dan transparan.